

Carta abierta a la Dirección, militantes y simpatizantes del PSOE

23 militantes del PSOE de Priego

Jueves 12 de julio de 2012 - 16:25



El próximo sábado se celebra el Congreso provincial del PSOE donde se elegirá secretario general, en estos momentos tres personas han expresado su deseo de asumir dicho cargo.

Aquí en Priego solo unos pocos militantes han tenido la oportunidad de escuchar las propuestas de Joaquín Dobladez y de Juan Pablo Durán, pero a la mayoría se nos ha hurtado esa oportunidad de forma incomprensible. La mesa que salió de la última asamblea, responsable provisional de

la dirección local del partido, no ha convocado más que a los delegados y a algunos militantes afines, a sus amigos y personas cercanas a su círculo.

Desde que en la última Asamblea Local se produjese la dimisión de la Secretaria General Encarnación Ortiz y la de toda la ejecutiva, la mesa que preside la señora Marina Páez y el grupo que la sustenta, ha excluido de cualquier acto a buena parte de la militancia y lo que es aún más grave a los componentes del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Priego de Córdoba elegidos con el respaldo del voto popular en las últimas elecciones.

Dada la gravedad de estos hechos queremos realizar el siguiente comunicado a Dirección provincial del PSOE en Córdoba, a los militantes del partido y a los simpatizantes desde la prensa:

1- En primer lugar queremos denunciar la manipulación que se está llevando a cabo en relación a la elección del secretario general provincial en Priego porque a todos los militantes se les ha quitado la oportunidad de escuchar a los candidatos y de poder manifestar en asamblea sus preferencias.

2.- En segundo lugar denunciar que la mesa que se constituyó en la pasada Asamblea no era válida al no estar en el censo de afiliados al partido socialista inscrito uno de sus miembros en concreto el Sr. Carrillo Alcalá que es miembro de juventudes socialistas pero no del PSOE de Priego de Córdoba.

3.-Asimismo denunciar la actitud sectaria y poco integradora de dicha gestora al no poner en conocimiento de todos los afiliados la presencia en Priego de Córdoba del Secretario General provincial actual y del resto de candidatos al puesto.

4.- Señalar el oportunismo de la presencia de algunos militantes en la última asamblea cuando llevaban muchos años de no aparecer por el partido, ni para dar un recado. Denunciar que dichas actitudes, revestidas como críticas a la anterior dirección, son en el fondo un claro ejemplo de intento de apropiación de cargos con la finalidad, no de trabajar en beneficio de Priego ni por el socialismo, sino exclusivamente por su propio interés.

5.-Demandamos de la dirección provincial del partido que ponga coto a estos abusos con el nombramiento urgente de una gestora que integre a personas de todas las sensibilidades del partido y que hayan destacado por su trabajo, no por los insultos y las críticas destructivas y lo más importante que tengan verdaderos

deseos de abrir el partido y hacerlo útil a la sociedad prieguense; de ser generosos y no de convertirlo en su corralito privado. Personas que expresen por escrito su deseo de no pertenecer a la próxima ejecutiva y de no optar a cargo orgánico alguno.

6.-Señalar que en estos momentos la dirección provincial debería preocuparse más del estado del partido, de promover la democracia interna y del debate de las ideas en las agrupaciones, en lugar de dedicarse a juntar votos de delegados para las próximas elecciones a la secretaría provincial, cosa que desde luego por Priego no ha hecho.